

*Le Japon donne à Cuba un
équipement à ultrasons pour
produire du Curmeric*



Photo: Prensa Latina

La Havane, 20 janvier (RHC) - La société japonaise Mitsui Onnetsu a fait don à Cuba d'un équipement à ultrasons pour aider à la production de Curmeric, un médicament naturel à l'action antibactérienne et antivirale prouvée, obtenu à partir du curcuma.

Cet équipement sera destiné au laboratoire théragnostique de l'hôpital Calixto Garcia pour contribuer au projet de production de Curmeric, un produit naturel contenant des extraits de curcuma longa et qui est enregistré à l'Institut National d'Hygiène, d'Epidémiologie et de Microbiologie de Cuba

Le Curmeric s'est avéré très efficace contre les infections du système respiratoire. Il a commencé à être administré aux patients suspects et aux contacts des cas positifs de Covid-19 dans la province de Ciego de Avila et son utilisation a été étendue à La Havane et à Granma.

Le curcuma longa réduit également la glycémie, le cholestérol et les triglycérides chez les patients souffrant de diabète et de dyslipidémies.

Source: MINREX

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283492-le-japon-donne-a-cuba-un-equipement-a-ultrasons-pour-produire-du-curmeric>



Radio Habana Cuba